
LAZISE. Approvatala variantealPiano degli interventi,costo stimato 420mila euro

L’incrocioalSacroCuor
diventeràunarotonda
Lasperanzadell’amministrazioneèquelladiriuscireamettere
incantierel’operaadottobre,ultimatalastagioneturistica

L’obiettivo del Natale 2017,
per l’amministrazione di Co-
stermano, era acquistare una
seconda auto per Norcia, do-
ve ancora le tgracce del terre-
moto sono pesanti. Grazie a
una cordata di solidarietà, è
stato raggiunto. «Nel 2016,
con cene benefiche e donazio-
ni, avevamo acquistato una
Panda 4X4 allestita per la Po-
lizia locale, che era costata
14.500 euro più 9.150 euro
per dotarla di accessori e per-
sonalizzarla», dice il sindaco
Stefano Passarini.
Quest’anno il sindaco di Nor-
cia Nicola Alemannoha ricor-
dato che gli uffici sono caren-
ti di materiale informatico e
che manca un mezzo per i ser-
vizi sociali.

Costermano ha quindi pen-
sato di devolvere la maggior
parte delle donazioni raccol-
te all’acquisto di una nuova
auto per il sociale: la marato-
na benefica era iniziata alla
cena di solidarietà del 21 di-
cembre della Polisportiva
Consolini e cpn l’aiuto di
Avis e Protezione civile e il
contributo del Comune e del-
la Valpolicella Benaco Banca
Credito Cooperativo. «Abbia-
mo raccolto quattromila eu-
ro. Inoltre abbiamo ricevuto
varie donazioni da parte di
molte associazioni del paese,
una ingente da quella dei Ve-
ronesi nel Mondo di Charle-
roi, città del Belgio dove vivo-

no molti nostri emigrati, e
un’ altra sempre da Valpoli-
cella Benaco Banca Credito
Cooperativo. Abbiamo così
raggiunto circa 15.500 euro,
che serviranno per acquista-
re a llestire un’altra Panda
4x4», ha spiegato Passarini.

«La sera del 20 febbraio»,
ha quindi informato, «ho sen-
tito Alemanno e ci siamo ac-
cordati per un incontro il 19,
20 e 21 marzo, in occasione
della festa del loro patrono
San Benedetto da Norcia.
Porteremo personalmente
l’aiuto. Molti cittadini ci han-
no chiesto di venire, organiz-
zeremo un pullman».

L’assessore ai servizi sociali
di Norcia, Giuseppina Perla,
commossa, ha commentato:
«Abbiamo veramente biso-
gno dell’auto perché siamo in
una incredibile condizione di
emergenza sotto il profilo so-
ciale, soprattutto per raggiun-
gere anziani e portatori di
handicap ai quali dobbiamo
offrire un servizio assistenzia-
le non solo a Norcia ma an-
che a Cascia, Cerreto di Spole-
to, Monteleone di Spoleto,
Poggiodomo, Preci, Sant’
Anatolia di Narco, Scheggi-
no, Vallo di Nera. Ecco per-
ché questo è un regalo gran-
de, veramente molto impor-
tante per la nostra comunità,
per il quale ringraziamo di
cuore l’intera popolazione di
Costermano sul Garda».•B.B.

PASTRENGO. Sarà il170esimo anniversario

LaProlocoprepara
unlibrettoperlaCarica
Non è ancora stata stabilita
la data per i festeggiamenti
chepotrebbero slittare
aancheal 22 aprile

BARDOLINO. A dispetto ditutto, i tesseramentisonoin aumento

IlMilanclubha50anni
esiregalaunagranfesta
Pergli associati anche
ungiubbettocon il logo
etrasfertein pullman
perseguire la squadra

L’incrocioin localitàSacroCuorverrà sostituitodauna rotatoria FOTO AMATO

PESCHIERA
QUESTASERA
SIPRESENTAIL CIRCOLO
FRATELLID’ITALIA AN
Nasce a Peschiera un circo-
lo di Fratelli d’Italia-Al-
leanza Nazionale, partito
presieduto da Giorgia Me-
loni. Appuntamento que-
sta sera alle 19.30 durante
un incontro aperitivo aper-
to a tutti organizzato al ri-
storante La Pampa di Ca-
stelnuovo (via Derna, 5).
Saranno presenti il coordi-
natore provinciale di FdI
Ciro Maschio, il senatore
uscente ricandidato Stefa-
no Bertacco e il consigliere
provinciale David Di Mi-
chele. Portavoce del circo-
lo sarà Giovanni Chincari-
ni, già consigliere di mag-
gioranza nell’ultima ammi-
nistrazione guidata da Um-
berto Chincarini e oggi
all’opposizione. Avvocato,
42 anni, Chincarini prepa-
ra il terreno per le elezioni
amministrative del prossi-
mo anno. «Non ho mai
avuto tessere politiche, so-
no stato vicino a Forza Ita-
lia», spiega, «conosco Ciro
Maschioe David Di Miche-
le: abbiamo unità d’inten-
ti. Fratelli d’Italia sta cre-
scendo, a Peschiera molte
persone si riconoscono in
questa forza, che dopo An
non ha più avuto rappre-
sentanza locale». K.F.

SOLIDARIETÀ. Laconsegna afinemarzo

Costermano
regalaun’auto
aNorcia

Grazieallenumerosedonazioni
dicittadinieistituzioni

«Non manca molto al 30
aprile, 170° anniversario del-
la Carica dei carabinieri a ca-
vallo avvenuta a Pastrengo
nel 1848, ma al momento
non si conosce ancora la data
e il programma dell’evento»,
racconta il presidente della
Pro loco di Pastrengo Albino
Monauni. «Attendiamo di sa-
pere se l’anniversario del 30
aprile sarà festeggiato alla da-
ta canonica o magari, a causa
del ponte concomitante tra
domenica 29 marzo e marte-
dì 1 maggio, se sarà anticipa-
to. Oppure se verrà accorpa-
to agli eventi del raduno na-
zionale dei Carabinieri in pro-

gramma a Verona sabato 21 e
domenica 22 aprile».

Per quanto riguarda la Pro
loco di Pastrengo, è certo che
si occuperà della redazione
della pubblicazione comme-
morativa della Carica, che
conterrà il programma gene-
rale e gli eventi collaterali.

La pubblicazione conterrà
anche dati storici sugli avve-
nimenti legati alla Prima
guerra di indipendenza. Ver-
rann pubblicati anche brani
tratti dalle lettere del biellese
Pietro Antonio Boggio Berti-
net, raccolte da Orazio Bog-
gio Marzet, Paolo Cirri e Ma-
rio E. Villa. Pietro Antonio
Boggio Bertinet era un solda-
to che ha combattuto
nell’esercito piemontese e in
un anno è riuscito a scrivere e
far arrivare ai suoi parenti
ben 30 lettere.•L.B.

Spopolano sul Garda i colori
rossoneri. In un colpo solo si
sono ritrovati alla Loggia
Rambaldi, per il 50° del Mi-
lan club di Bardolino, le asso-
ciazioni del «Diavolo» di La-
zise, Garda, Malcesine, Capri-
no, Villafranca e Verona. Più
di 120 simpatizzanti della
squadra di mister Gattuso,
che nell’ultimo anno ha cam-
biato proprietà ma non scalfi-
to l’ entusiasmo dei tanti tifo-
si che seguono le vicende pe-
datorie di Bonucci e soci.

Un attaccamento eroico, se-
condo alcuni, visti i non bril-

lanti successi della compagi-
ne milanese. E si sa quando
le cose non vanno bene sono
in molti a lasciare il carro. Un
sentimento che non appartie-
ne al direttivo del Milan club
di Bardolino che ha aumenta-
to i numeri di tesserati e ha

cominciato sotto la guida del
presidente Riccardo Buscar-
do, succeduto allo storico e
compianto Giovanni Biga-
gnoli, a intensificare le attivi-
tà per unire i sostenitori del
Milan. «Abbiamo ripreso a
organizzare i pullman per as-

sistere alle partite casalinghe
della squadra e per il nostro
cinquantesimo di fondazio-
ne, che ufficialmente scade il
primo aprile, proponiamo
agli associati un giubbetto
con logo, al costo di 15 euro,
che consegneremo in una se-
rata di festa. Cercheremo di
brindare al nostro traguardo
anche con la presenza di qual-
che giocatore del Milan, com-
patibilmente con gli impegni
degli atleti», spiega Buscar-
do che si avvale di un diretti-
vo compatto e molto unito.

E a uno di loro, il segretario
Attilio Marzari, ha donato a
nome di tutti un orologio per
il costante lavoro in questi de-
cenni. Alla festa era presente
anche il delegato regionale
Antonio D’Argento: «Ad es-
sere sinceri non abbiamo
molti contatti con i vertici so-
cietari del Milan», ha detto, e
quello provinciale Sergio
Zangiacomi, rinfrancato dal-
la vivacità dei Milan club del
lago a differenza delle asso-
ciazioni della Provincia.•S.J.

Katia Ferraro

La futura rotatoria di località
Sacro Cuor a Lazise entra nel
piano delle opere pubbliche
da realizzare nel 2018.
Nell’ultimo Consiglio comu-
nale è stato approvato all’una-
nimità il progetto prelimina-
re, con contestuale adozione
della variante al Piano degli
interventi e ratifica del contri-
buto di 150mila euro che la
ditta Masi Agricola spa si è
impegnata a elargire per l’ese-
cuzione dell’opera, il cui co-
sto stimato è di 420mila eu-
ro.

La restante quota sarà così
spartita: 210mila euro a cari-
co della Provincia di Verona,
essendo la Verona lago stra-
da provinciale (Sp5), e 60mi-
la euro a carico del Comune
di Lazise.

«Verrà eliminato un incro-
ciopericolosissimo dove spes-
so avvengono incidenti, la ro-

tonda servirà a rendere sicu-
ro l’innesto dalle stradesecon-
darie e farà rallentare la velo-
cità», ha esordito il sindaco
Luca Sebastiano illustrando
il punto, lasciandosi poi anda-
re a un breve spot elettorale
in vista delle elezioni ammini-
strative che si terranno in pri-
mavera: «Riusciamo a realiz-
zarla con un contributo mini-
mo da parte del Comune e
questo è indice di buona am-
ministrazione». Una somma
cospicua la metterà infatti
l’azienda vitivinicola Masi
Agricola, che da qualche an-
no ha aperto una tenuta in
prossimità dell’incrocio. «Ol-
tre al contributo per la realiz-
zazione, l’azienda ha pagato
la progettazione», specifica a
margine del Consiglio il vice-
sindaco Eugenio Azzali. Ma
non si tratta di un accordo
pubblico privato basato sulla
logica del do ut des. «Con la
rotonda Masi avrà solo una
maggiore visibilità della sua

azienda,nonulteriore cubatu-
ra», specifica Azzali. Nono-
stante il primo e fondamenta-
le passo sia stato fatto, i tempi
per la realizzazione sono an-
cora incerti. Molto dipenderà
dalle procedure di esproprio
(due le proprietà affacciate
sulla Sp5 che dovranno cede-
re porzioni di terreno) e dai
conseguenti tempi per la gara
d’appalto.

«Sarebbe un ottimo risulta-
topoterpartire al termine del-
la stagione turistica, tra otto-
bre e novembre», auspica il vi-
cesindaco.

Il progetto della rotatoria è
stato votato a favore anche
dal capogruppo di opposizio-
ne Damiano Bergamini, uni-
co consigliere di minoranza
presente nel Consiglio convo-
cato martedì alle 10. «Abbia-
mosempresostenuto che que-
sto è uno degli interventiprio-
ritari per il nostro territorio,
siamo contenti della copertu-
ra finanziaria e che contribui-

sca anche il privato», ha detto
Bergamini esprimendo però
qualche perplessità sulla scel-
ta progettuale di non include-
re l’innesto della strada per
Colà nell’ambito della rotato-
ria.

«Èquello il punto piùperico-
loso», ha sottolineato Berga-
mini,acui ha risposto il sinda-
co: «Non è possibile mettere
in rotonda la strada di Colà,
perché ci sarebbe un espro-
prio ingente a carico
dell’albergo Verona lago. La
rotonda rende comunque si-
curo l’incrocio: la manovra
più pericolosa è per chi arriva
da Colà e deve immettersi per
andare verso Lazise, per farlo
girerà a destra immettendosi
nella rotonda e tornerà indie-
tro».

La ditta Masi cederà inoltre
gratuitamente una porzione
di terreno di sua proprietà
per allargare via Sacro Cuor,
lastrada chedall’incrocio por-
ta in località Veronello.•

GARDA
VIOLENZA SULLE
DONNE:UN ICEBERG
TINTODI ROSSO»
Oggi l’Utl propone, alle 17
nella sala consiliare del
municipio, l’incontro su
un tema quanto mai attua-
le: «Violenza sulle donne:
un iceberg tinto di rosso»,
relatrice la dottoressa Lu-
dovica Zaninelli. B.B.

Brevi

PASTRENGO
SIPUO’PRESENTARE
DOMANDAIN MUNICIPIO
PERLEVARIANTIVERDI
Entro il 20 aprile si può
presentare richiesta di ri-
classificazione delle aree
edificabili in Comune . L.B.

CAPRINO
DOMANIINCIVICA
ASSEMBLEAPUBBLICA
DELPD
«Un unico Partito demo-
cratico per tutta Italia, uni-
ti per una seria azione poli-
tica, non violenta per
l’Europa, l’Italia, i territo-
ri, i cittadini tutti». È il tito-
lo della assemblea pubbli-
ca che si terrà domani alle
21 nella sala civica di via
Pertini programmata uni-
tariamente dai circoli di Af-
fi, Caprino Veronese e Co-
stermano sul Garda. Rela-
tore e coordinatore del di-
battito sarà Massimo Lan-
za della segreteria provin-
ciale del Pd. Interverran-
no candidati del Pd. B.B.

AFFI
SABATOGARA
CICLISTICA
STRADECHIUSE
Sabato per la gara di cicli-
smo «4° XC le Cocche», su
via Broiare, via Danzia e
sulle ciclabili interessate
dal percorso, dalle 11 al-
le18 ci saranno divieto di
transito e di sosta. A cura
del Comune di Affi verrà
installata segnaletica stra-
dale e saranno adottati gli
accorgimenti per la messa
in sicurezza e la fluidità del-
la circolazione. L.B.

Passariniduranteil precedente viaggiodi solidarietà aNorcia

Ildirettivo delMilan club diBardolino
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